

Política Nacional de Zonas Extremas

GORE realiza diálogos ciudadanos en Torres del Paine y Natales

A inicios de esta semana, la Política Nacional de Zonas Extremas llegó a Torres del Paine y Puerto Natales, dentro de la Provincia de Última Esperanza, con el fin de socializar y priorizar la cartera de proyectos junto a vecinos y autoridades locales.

El lunes 12 de mayo, tras la sesión plenaria del Consejo Regional en el gimnasio municipal de Torres del Paine, el gobernador Jorge Flies; el jefe de la División de Planificación y Desarrollo Regional, Axel González; y el coordinador regional de Zonas Extremas, Ernesto Sepúlveda, encabezaron un diálogo comunitario en la biblioteca local. “Hemos tenido una muy buena conversación con el Concejo Municipal, con la alcaldesa Anahí Cárdenas y particularmente, con la comunidad”, señaló Flies.

En ese encuentro, representantes vecinales coincidieron en sumar al listado de iniciativas el gas para la Villa Cerro Castillo: “Pudimos ver los proyectos que están en este momento seleccionados”, dijeron para luego plantear la extensión de la red eléctrica hacia Cerro Guido. Al respecto, Flies advirtió que “es

un tema que trataremos, quizás no hacerlo con los 40 kilómetros de viaje, sino en un tramo que habilite a algunas familias”.

Al día siguiente, el martes 13 de mayo, tras la sesión del Concejo Regional en Natales, las autoridades se trasladaron a la sede de la Junta de Vecinos N°16, donde “fue una muy grata conversación”, valoró el gobernador. Entre las consultas, destacaron el desglose de servicios básicos periurbanos y la priorización municipal de proyectos de electrificación en Renovales, Dorotea y Huertos Familiares. La autoridad resaltó que Puerto Natales lidera en inversiones: extensión comunitaria de sendas, reposición del aeropuerto y nuevo puerto.

También se confirmó que el nuevo Centro de Salud Familiar y el liceo propuestos ingresan a la cartera de Zonas Extremas, mientras que el Plan de Zona de Rezago de Puerto Edén avanzará por otra vía de financiamiento. “Todas las iniciativas que están hoy en la Política Nacional de Zonas Extremas para nosotros son importantes, potencian el desarrollo”, concluyó la alcaldesa Ana Mayorga.